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６月５日　夜間例会（期末懇親会）　会場：ホテルグランド富士
６月12日　期末クラブ協議会⑴　(委員長報告)

http://fuji-rc.com/

「喜 と々して、自分の魅力を発揮しよう！」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：山 下 い づ み
副会長：佐　藤　昌　久
幹　事：田　邊　登　崇
副幹事：榮　賀　　　明

会 長 挨 拶

2024年5月29日
本日は、勝又ガバナー補佐にお越しいただきました。遠
方よりありがとうございました。また、富士ロータリー
クラブ６０周年記念式典にはご参列、ご挨拶いただき誠
にありとうございました。今後も、私どもクラブにアド
バイスをいただけましたら、幸いでございます。
　さて、今月５月は消費者月間です。昨年には新規で
1,908件の相談が富士市消費者生活センターに寄せられ
ています。事例を紹介いたしますと、「気が付かなかっ
た定期購入」「屋根工事の点検商法」「賃貸住宅の退去
トラブル」「楽して確実にもうかる！？儲け話に注意！
」などの事例があります。消費者トラブルの全体の４０
％は６０歳以上です。どうぞ皆さま、うまい話しにはご
用心！こまった時には相談を！で対策を講じていきまし
ょう。
最後に、今月は富士ロータリークラブ恒例の裸会が熱海
後楽園で行われました。吉野親睦委員長、お手配ありが
とうございました。参加者同士、ざっくばらんに語りあ
えるよい機会だと思いました。また、来年も期待をして
います。

情報：富士市消費生活センター  (電話：0545-55-2756)

(池田正明代読)

岩本山公園にて　撮影：植田眞晴岩本山公園にて　撮影：植田眞晴

第2812回例会 2024.5.29
ソング 「四つのテスト」

山下いづみ 

★私のスマイル
榮賀　明君　６/９さくらんぼ狩りご一緒に楽しく行きま
　　　　　　しょう！
ガバナー補佐　勝又 洋君　少し早いですが、
　　　　　　一年間ありがとうございました。
吉野榮司君　裸会ご参加の皆様ご苦労様でした。無事に
　　　　　　楽しく終わることが出来ました。
　　　　　　親睦活動も残り僅かとなり、少し寂しいで
　　　　　　すが、頑張ります。
吉田浩之君　裸会参加の皆さまご苦労様でした。
　　　　　　そして裸会ゴルフもひさしぶりにやらせて
　　　　　　もらえました｡何とか最後までできました｡
　　　　　　ありがとうございました。
石橋広明君　先日は過分な心遣いを頂き誠にありがとう
　　　　　　ございました。皆さんのお力添えを再建に
　　　　　　向け頑張りますので宜しくお願いします。
池田大祐君　先日の熱海後楽園での裸会、楽しく過ごせ
　　　　　　ました。ありがとうございます。食事もカ
　　　　　　ラオケも温泉も普段の忙しい時間から気持
　　　　　　ちが離れてゆったりとした時間が過ごせま
　　　　　　した。

　本日合計　￥11,000　７月からの累計　￥246,726

親睦委員会 吉 野 榮 司
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石 橋 広 明編集者

　５月も終わりに近づき、地区協議会、第２グループ会
長幹事会と新年度に向けての準備も終わり、新執行部の
方々はお忙しい事とお察し申し上げます。４月１０日の
６０周年記念大変おめでとうございました。又、本日は
貴重な例会のお時間の一部を与えて下さいました事に感
謝申し上げます。
　昨年の５月２１日の新現会長幹事会から始まりまして
7月からの補佐訪問、ガバナー訪問、そして９月の合同
奉仕の海岸清掃、３月３０日のＩＭ開催とかなりの事業

ガバナー補佐期末訪問
国際ロータリー第2620地区 
　　　　　　ガバナー補佐 勝 又 　 洋 様

が雨風に晒される事無く、順調に実施できました事に皆
様方のご協力があったものと多いに感謝申し上げます。
　特に９月の海岸清掃の合同奉仕では貴クラブの日頃の
活動での手際の良さを多いに感じ取る事ができました。
特にＩＭには大勢の方にご参加を頂き誠にありがとうご
ざいました。久しくコロナの影響で宴席を含めたＩＭが
できず、今年こそは何とか宴席を設けたＩＭをそれも桜
を見ながらと計画しました。３００人以上が収容できる
事、堂々とその中で酒盛りが出来る事が絶対条件での今
回の場所の選択でしたが、結果として桜は探さないと見
られない状況でありました。
　今回のＩＭでは今までの手法を少し変える事を試みま
した。それは永らく中断されていた第２グループ内の会
員の交流の時間を少しでも長くし、尚且つ会場の使用料
などの予算上の問題等も考慮する必要がありました。具
体的には手間のかかる会場でのクラブ旗掲示をやめ国旗
とロータリー旗掲示のみとし準備時間の短縮、お客様は
ロータリーの会員以外は無しとする等。後日、このやり
方は多少の疑問やら、半分お褒めの言葉など頂きました
が、それは主催者側の判断と言う事ご理解頂きたく思い
ます。それでも講演の代わりに安間副ガバナーはとても
分かりやすい活動報告や、ＲＩの近況などをお話しして
下さいました事には感謝しております。
　今回の補佐担当をさせて頂いた御殿場クラブはかって
は裾野、長泉各クラブと共に静岡第２分区に所属してい
ましたが、７年前の第２グループの編成と共にこちらの
一員となりました。この様な愛鷹山を挟んでの富士、富
士宮地区のクラブの方々との交流はあまり今までは無い
ことでしたが、これを機会に少しでも交流の場が広がる
事を願っております。
　本日は第２グループの事業報告させて頂く事でこの役
の終わりが見えてきたと思います。今後の貴クラブの実
行力を近隣クラブのみならず地区のクラブへのご発信を
ご期待申し上げ、この一年間のお礼とさせて頂きます。

吉 野 榮 司
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　   9名　　   23名 　    71.8%
2810回　5/8確定

2812回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　    6名　　  26名　      81.2%
〔ビジター〕　ガバナー補佐　勝又　洋様
　　　　　  ガバナー補佐事務局　橋本喜一様

新 入 会 員 清水銀行川成島支店
支店長 野 澤 孝 文 氏


